



## **DOLORES PEREZ ISLAS EMBAJADORA LIDERAZGO DE TRAYECTORIA**

Dolores Pérez Islas nació en Ciudad de México, pero a los tres años se trasladó con su familia a Oaxaca, una de las ciudades más atractivas de México, donde cursó sus estudios de preparatoria. Posteriormente inició sus estudios universitarios en Guadalajara, muy lejos de casa, gracias a una beca de excelencia. Tras licenciarse en Estudios Internacionales, se especializó en financiación inmobiliaria y fiscalidad internacional en el ITAM, una de las instituciones académicas más prestigiosas del país, y fue investida Doctora Honoris Causa por el Instituto Politécnico de México. Como parte de su búsqueda de perfección y altos estándares, actualmente estudia en la Universidad de Harvard un diplomado titulado "Liderando Transiciones Empresariales y Personales".

Su pasión por los viajes, unida a su habilidad para poner en contacto a las personas, ha sido un poderoso motor que le ha permitido identificar oportunidades de negocio, e incluso crearlas

allí donde no las había. Tras fundar SIL INTERNATIONAL en Delaware (EE.UU.) y SILBELIZE en Placencia (Belice), ahora es Consejera Delegada, fundadora y Directora General de SILMÉXICO, que cuenta con sucursales en Oaxaca, Huatulco, Mazatlán y Guadalajara, y actualmente desarrolla proyectos inmobiliarios en el sector hotelero en la Riviera de Oaxaca. También posee un fondo de inversión inmobiliaria en el que, junto con sus socios, invierte en bienes raíces generadores de rentas a través de instrumentos híbridos, es decir, rentas en parte variables al estar ligadas a plusvalías y en parte fijas en forma de dividendos periódicos..

En 2017, Dolores fundó la asociación de profesionales inmobiliarios "AMPI Costa-Istmo" con el objetivo de fortalecer la profesionalización del sector inmobiliario en la región de Oaxaca, que es muy querida. Ese mismo año, asumió la presidencia, representando al sector como líder a nivel nacional e internacional.

Es miembro de WPO-México (Women Presidents Organization), una organización sin ánimo de lucro para mujeres presidentas de empresas multimillonarias. Es muy sensible a los discursos sobre el lugar de la mujer, y le impresionan aquellos que lo han logrado por sí mismas, como ella. Las que se han arriesgado, rompiendo los esquemas establecidos para poner su energía en la creación, para avanzar y vivir su vida como les parece. Y dando todo lo que pueden.

Es miembro de la Federación Internacional de Bienes Raíces en México desde hace cinco años y, en 2018, fue miembro del Consejo Directivo. También es socia de Gri CLUB Latam, donde ha sido ponente en varias ocasiones.

Dolores forma parte de varias plataformas de inversión e inmobiliarias, principalmente en Latinoamérica, Europa y Estados Unidos. Ha viajado en varias ocasiones a estos países para dar charlas y hablar del mundo de los negocios.

También es consultora inmobiliaria en México y sigue estructurando capital para financiar proyectos inmobiliarios o negocios con un atractivo retorno de inversión.

A pesar de la intensidad de su trabajo, Dolores se esfuerza por ser fiel a los valores sociales y medioambientales que siempre ha apreciado y que no considera incompatibles con su actividad



profesional. Por eso, tener en cuenta estos parámetros a la hora de elaborar proyectos inmobiliarios más virtuosos y más preocupados por preservar la naturaleza, la calidad de vida y el bienestar está en el centro de sus preocupaciones actuales y de sus perspectivas inmobiliarias.

Dolores es también una madre solicita que intente pasar el mayor tiempo posible con su familia. Apasionada del yoga, la meditación, la lectura, los animales y los viajes, también es francesa de corazón y visita regularmente la Costa Azul, de donde es originario el padre de su pequeña Manon, que trabaja a su lado para llevar a buen puerto los proyectos de la empresa y mantener su buen funcionamiento. Los lazos que forjó en Francia gracias a su experiencia con una familia de una cultura diferente, combinados con el mismo enfoque adoptado por su pareja en México, son para ella una innegable fuente de riqueza. Más allá del ámbito privado, sobre el que prefiere mantener la discreción, esta interculturalidad, que ambos se esfuerzan por aprovechar al máximo, ha inspirado en gran medida su mundo profesional, contribuyendo en particular a la creación de un equipo de trabajo innovador.